

PROVINCIA

LEPE

La Junta licita la adecuación paisajística de la almadraba de Nueva Umbría

● El embarcadero del río Piedras se rehabilitará para uso recreativo y se conecta con la playa

S. P. LEPE

La Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación de Territorio licita por más de medio millón de euros las obras de adecuación paisajística de la almadraba de Nueva Umbría, en Lepe. El proyecto permitirá la rehabilitación del embarcadero del río Piedras para uso recreativo sin ánimo de lucro, su conexión con la playa de Nueva Umbría mediante un camino peatonal así como mejorar las conexiones existentes con La Antilla y el puerto de Terrón. El plazo de presentación de ofertas concluye el 11 de mayo.

La actuación, que está cofinanciada con fondos Feader dentro del Programa de Desarrollo Rural de Andalucía 2014-2020, se lleva a cabo conforme al Plan de Ordenación del Territorio del Litoral Occidental de Huelva (POTLOH). El proyecto se saca a licitación tras el acuerdo suscrito entre la Consejería de Fomento y el Ayuntamiento



Edificaciones de la almadraba de Nueva Umbría.

de Lepe por el que éste, además de asumir el mantenimiento y dinamización de este espacio una vez terminadas las obras, certificó la disponibilidad de los terrenos necesarios para una obra que es promovida por la Dirección General de Ordenación del Territorio y Urbanismo y está incluida dentro del Programa Regional de Espacios Públicos de Andalucía.

El proyecto, que se desarrollará en su totalidad en terrenos de dominio público marítimo terrestre,

plantea la recuperación y puesta en valor del Real de la Almadraba de Nueva Umbría, a través de la rehabilitación del embarcadero del río Piedras para uso recreativo sin ánimo de lucro y tiene como fin visibilizar y dar a conocer un conjunto que está declarado Bien de Interés Cultural (BIC).

De esta forma, se llevará a cabo la reconstrucción patrimonial del embarcadero, la traza de la caseta de gasoil y las tres pequeñas piezas que componen las calderas, el al-

quitranadero y la chimenea, todas explicativas de uno de los procesos industriales más singulares del conjunto. El resto de las edificaciones del conjunto serán delimitadas por un vallado de protección.

Las obras incluyen la creación de un camino peatonal que atravesará transversalmente la flecha de El Rompido y conectará el embarcadero del río Piedras con la playa de Nueva Umbría para mejorar las condiciones de accesibilidad y favorecer una regulación del uso pú-

blico acorde con el valor ambiental de la zona. Además, se intervendrá en las conexiones existentes con La Antilla y el puerto de El Terrón, aportando una nueva capa de rodadura al camino de Nueva Umbría para permitir su uso peatonal y ciclista; creando un nuevo camino paralelo a la carretera A-5055 que permita el acceso de los vehículos de servicio público a los aparcamientos de El Terrón y generando una nueva conexión con La Antilla tras la invasión de la existente por la dinámica dunar.

La actuación se completará con la señalización temática del complejo litoral creando itinerarios de interés paisajístico que pongan en

El presupuesto base de licitación es de 548.221 euros y el plazo de ejecución de ocho meses

valor los elementos patrimoniales y territoriales, identificando puntos de observación e interpretación de la naturaleza y remarcando el interés etnográfico de la Almadraba. También se señalarán áreas de esparcimiento y apoyo a las actividades educativas, ambientales y culturales.

El presupuesto base de licitación es de 548.221 euros y el plazo de ejecución es de ocho meses. La memoria del proyecto señala que se valorarán a la hora de adjudicar el proyecto las medidas de carácter medioambiental, tanto en materia acústica como en materia de ahorro energético.

ENCUENTRO

M^a Eugenia Limón interviene en la presentación del II Informe del Observatorio La Rábida

Teresa Ribera participará en el acto, que se celebrará de manera telemática

S. P. HUELVA

La presidenta de la Diputación Provincial de Huelva, María Eugenia Limón intervendrá en la presentación del II Informe de Innovación para el Desarrollo Sostenible en Iberoamérica 2021, del Observatorio Iberoamericano de Desarrollo Sostenible y Cambio Climático La Rábida.

El acto, que tendrá lugar de forma telemática, contará con la celebración previa de un Diálogo Iberoamericano sobre la agenda medioambiental del futuro, en el que participarán la cuarta vicepresidenta y ministra para la Transi-

ción Ecológica del Gobierno de España, Teresa Ribera junto a sus homólogos de los gobiernos de Andorra, país anfitrión de la Cumbre, Costa Rica y República Dominicana, así como la secretaria general Iberoamericana, Rebeca Grynspan.

Al final del diálogo, el Observatorio Iberoamericano de Desarrollo Sostenible y Cambio Climático de La Rábida presentará el informe técnico para a XXVII Cumbre Iberoamericana: 'Innovación para el Desarrollo Sostenible'. En dicha presentación intervendrán las instituciones promotoras del Observatorio La Rábida. La presidenta de la Diputación de Huelva, María Eugenia Limón, expondrá el papel comprometido de los gobiernos locales con el Desarrollo Sostenible, la Agenda 2030 y los objetivos y metas que emanan de ella.

Junto a la presidenta de la Dipu-

tación participarán en esta presentación María Andrea Albán, secretaria para la Cooperación y representante de la SEGIB; Enrique Millo, secretario general de Acción Exterior de la Junta de Andalucía y Carlos Abella y de Aristegui, embajador en Misión Especial para as Cumbres Iberoamericanas y los Espacios Iberoamericanos.

El segundo informe que emana de este Observatorio deja importantes mensajes para el momento actual que vivimos: Las últimas tres décadas hemos ido sobrepasando varios de los límites de los ecosistemas, lo que hace más difícil avanzar en las metas de desarrollo sostenible acordadas globalmente. El Informe de Naciones Unidas "hacer las paces con la naturaleza" identifica tres emergencias que debemos acometer: cambio climático, biodiversidad y contaminación.

AGUAS DE HUELVA



CORTE DE TRÁFICO:

Por obras de mejora de la red de saneamiento los próximos días 20, 21 y 22 de abril en horario de 8:00 a las 15:00 se procederá al corte total lateral de la Plaza de San Pedro desde C/ Daoiz hacia calle la Fuente. El acceso y salida de vehículos estacionados mientras el corte sea efectivo se facilitará por operarios de la empresa.

Para más información consulten en el teléfono 900 141492 o en la página web www.aguashuelva.com

ROGAMOS DISCULPEN LAS MOLESTIAS.

ILMO. AYUNTAMIENTO DE BOLLULLOS PAR DEL CONDADO (HUELVA)

ANUNCIO
El Pleno Municipal del Ayuntamiento de Bollullós Par del Condado, en sesión celebrada con el carácter extraordinario y urgente en primera convocatoria el día 6 de abril de 2021, acordó someter a información pública el Avance del Plan General de Ordenación Urbanística de Bollullós Par del Condado y el Documento Inicial Estratégico (DIE), por un plazo de 30 días mediante anuncio en el tablón de edictos del Ayuntamiento o <https://www.bollullospardelcondado.es/>, en el Boletín Oficial de la Provincia y en uno de los periódicos de mayor circulación de la misma, para que puedan presentarse sugerencias y alternativas por cualquier persona. Asimismo, estará a disposición en la sede electrónica de este Ayuntamiento (<http://bollullos.sedelectronica.es>).

En Bollullós par del Condado, a fecha de la firma electrónica
El Alcalde-Presidente,
Fdo.: Rubén Rodríguez Camacho

RECICLANDO SOLIDARIDAD

Colabora con los más necesitados de Perú, llevándonos a Madre Coraje

Radiofonías, teléfonos móviles, aceite doméstico usado, alimentos,

medicamentos, libros, ropa, calzado, cartuchos, tóner de impresoras

y juguetes.



MADRE CORAJE
Por la comunidad más la esperanza

C/ EUROA DE ALMADRO 1. HUELVA. 959 051 983 huelva@madrecoraje.org